

LE MECANISME DE DEFENSE – LA DEPRECIATION
Henri Chabrol
Dans Recherche en soins infirmiers 2005/3 (N° 82)

La dépréciation

La dépréciation produit des représentations injustement et exagérément inférieures de certaines personnes. Sa fonction est de protéger l'estime de soi (Si l'autre est nul, on n'a pas à se remettre en question) ou d'éviter les sentiments de perte en cas de séparation ou de menace de séparation (Si l'autre est sans valeur, s'en séparer est un soulagement).

A lire aussi le document complet : LES MECANISMES DE DEFENSE